



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Oficial Ayudante de la Policía de Río Negro Agustina Morais, se convirtió en la primera mujer en participar y aprobar el Curso nacional de búsqueda y localización de explosivos teórico- práctico, que se realizó los días 11 al 17 de Septiembre del año 2023, en la ciudad de Cinco Saltos.

La capacitación contó con la presencia de 16 cursantes, entre los que sobresalió el desempeño de Agustina, quien se encuentra dando sus primeros pasos en la especialidad.

El curso se desarrolló en las instalaciones del Cuartel de Bomberos de la ciudad de Cinco Saltos, bajo la coordinación general del Comisario Mayor Miguel Mossano y la supervisión académica del Sargento Ayudante Mario Larrat. Como instructores estuvieron los Sargentos Federico Brizuela, Vicente Laciari, Andrés Carballo, Gonzalo Cardozo, Guillermo Christensen, Sebastián Andrada, y el Cabo Primero Darío Manriquez. Participaron de la capacitación efectivos policiales de las ciudades de San Carlos de Bariloche, Cipolletti, General Conesa, San Antonio Oeste, General Roca, Viedma, Cervantes, Cinco Saltos, y El Bolsón.

Nuestra provincia, cuenta con la Secretaria de Política de Género y Diversidad Sexual, en pos de la construir una sociedad mas igualitaria que promueva la autonomía integral de todas las personas tomando en cuenta las necesidades e intereses de cada unos de ellos, aplicando el principio de equidad.

Estos objetivos prioritarios de gobierno nos lleva a superar desafíos asumiendo múltiples responsabilidades para que las políticas de igualdad se conviertan efectivamente en políticas de estado.

Desde este lugar se concibe que la Oficial Ayudante Agustina Morais, oriunda de la ciudad General Roca, ingresante a la Escuela de Suboficiales de la Policía de Río Negro en la Localidad de Sierra Grande en el año 2019, obtuviera su grado como Agente de esa fuerza policial. Y que a raíz de su búsqueda de superación, al año siguiente realice una nota de solicitud al jerárquico superior requiriendo el ingreso a la Escuela de Oficiales, acción que fue aceptada. A partir de ese momento cursó durante los años 2021 y 2022 a fin de obtener la jerarquía de oficial. Actualmente se desempeña como personal de seguridad general en la Comisaria N°31 de la ciudad de General Roca.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Los objetivos de la formación son que el personal policial logre tomar conciencia de la peligrosidad, como así también de la identificación de materiales explosivos reglamentarios e improvisados y adquieran conocimientos técnicos y prácticos. Además de instrucción de protocolos de actuación, técnicas de operación y neutralización. Garantizando la integridad física de todas las personas.

Esta primera instancia marca el camino a recorrer por Agustina, y por sobre todas las cosas abre la inquietud a más mujeres a incursionar en áreas que hasta el momento solo habían sido protagonistas los hombres.

Con ansias de superación y gratificación personal, con conocimiento previo que es un área sin explorar para el género femenino, Agustina tiene como segunda instancia la parte operacional del curso. Abriendo camino en nuevas áreas para las mujeres, hacia la igualdad de oportunidades.

Agustina, dejó expresas palabras para sus compañeros, elogió la camaradería y el apoyo brindado. Estas actitudes indican que la transformación cultural genérica se va logrando con hechos.

Por ello;

Autora: Nélide Norma Torres.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- Su beneplácito por la participación y logro obtenido por la Oficial Ayudante de la Policía de Río Negro, Agustina Morais, quien fue la primera mujer en participar y aprobar el Curso Nacional de Búsqueda y Localización de Explosivos Teórico-Practico, realizado los días 11 al 15 de Septiembre del año 2023 en la ciudad de Cinco Saltos y organizado por la Policía de Río Negro en colaboración con Bomberos Voluntarios de la provincia.

Artículo 2°.- De forma.